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第 17 次いわき市水道事業経営審議会（第１回）議事録 

 

１ 日 時   令和元年 12 月 23 日（月） 午後１時 52分～午後２時 27 分 

２ 場 所   水道局３階 第１会議室 

３ 出席者 

 ⑴ 委員   （出席：12 名） 

        石山伯夫、河合伸、佐久間幸子、菅原啓史、杉岡弘之、鈴木俊彦、 

       高橋孝光、長谷山信一、原田正光、古川広子、俣田真志、吉田伸郎 

        （欠席：３名） 

        小野卓也、上遠野恭子、木川義子 

        ※ 50 音順・敬称略 

 ⑵ 事務局  上遠野管理者、加藤局長、志賀次長、大津総務課長、佐藤経営企画課長 

       黒羽営業課長、則政配水課長、永山工務課長、横田浄水課長 

       鈴木南部工事事務所長 

       ○ 経営企画課 

         盛課長補佐、丹野企画係長 

         企画係〔稲村、木村、髙木、新井、吉田〕 

４ 会議形式  公開 

５ 傍聴者   ３名 

６ 会議次第 

 ⑴ 開会 

 ⑵ 水道事業管理者あいさつ 

 ⑶ 職員紹介 

 ⑷ 議事   

  ア 会議形式等について 

   ① 議事録について 

   ② 会議の公開・非公開について 

   ③ その他 

  イ 審議会について 

  ウ その他 

 ⑸ 閉会 

７ 委嘱状交付、審議会会長及び副会長の選出、諮問 

  第 1回水道事業経営審議会に先立ち、審議委員への委嘱状の交付、審議会会長及び副会

長の選出、諮問が行われた。 

 ⑴ 委嘱状交付 

   清水市長から委員に委嘱状が交付された。 
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 ⑵ 審議会会長及び副会長の選出 

   いわき市水道事業経営審議会条例第５条第 1項に基づき、会長に原田正光氏、副会長

に古川広子氏が選出された。 

 ⑶ 諮問 

   清水市長から審議会に対し、次の事項について諮問がなされた。 

  〇 今後の水道事業経営について 

   ・ 新たな経営計画について 

   ・ その他経営に関する諸問題等について 

８ 審議事項 

 ⑴ 会議形式等について 

  ア 議事録について 

    事務局より、本審議会の議事録については、市民へのわかりやすい情報提供という

観点や自由で建設的な意見の創出を目的に、第 16 次経営審議会と同様に、発言内容は

要点を記録する要点記録方式とし、かつ議事録内の発言者名については氏名を特定せ

ず単に「委員」とする方式とすること、また、作成した議事録については、次の審議

会で諮り、了承を得た後、ホームページへ公開することとしたいとの提案があった。 

    審議会は、議事録の扱いについて了承した。 

  イ 会議の公開・非公開について 

    事務局より、会議の公開・非公開については、活動の公正性及び透明性を確保する

観点から原則公開とするが、取扱いに慎重を期する案件がある場合は、会議冒頭に公

開か非公開を審議会において判断してきたことから、本審議会においてもこれまでと

同様の取扱いとしたいとの提案があった。 

    審議会は、会議の公開・非公開について了承した。 

  ウ その他 

    事務局より、委員名簿について、これまで同様諮問事項と併せてホームページや広

報紙に掲載することとしたいとの提案があった。 

    審議会は、委員名簿の取扱いについて了承した。 

 ⑵ 審議会について 

   ＜事務局説明＞ 

  ○ 資料１「第 17次いわき市水道事業経営審議会（第１回）会議資料」に基づき説明を

行った。 

   ・ いわき市水道事業経営審議会の概要について 

   ・ 審議会設置の経緯について 

   ・ 第 16 次審議会からの答申の概要について 

   ・ 第 17 次審議会の諮問事項・開催予定・委員名簿について 
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  ＜審議要旨＞ 

  ○ 委員から、「今後の開催予定において、第５回と第６回の審議内容になっている新た

な計画の骨子案の審議を行う前に、委員に対してアセットマネジメントを説明しない

と理解が得られないと思うので予定に入れてほしい。また、アセットマネジメントの

実践は法に基づくものであり、収支計画も併せて公表しないといけないので、しっか

りと説明できるアセットマネジメントを作成する必要があると思う。」との意見があり、

事務局からは、「第２回と第３回の審議内容となっている水道施設総合整備計画や、第

５回と第６回の新たな計画の骨子案の審議の際に、アセットマネジメントの説明や収

支見通し等について説明できると思う。」との回答があった。 

  ○ 委員から「初めて委員となる方に対して事前に資料を配付しておくとか、審議会の

概要説明に併せて経営プラン等の資料について、粗々でも良いので説明してもらえる

と理解しやすいと思う。」との意見があり、事務局から、「次回以降については、事前

の資料配付を予定している。また、経営プラン等については、次回以降に勉強会とし

てプレスタディミーティングを予定しており、そこで説明したいと考えている。」との

回答があった。 

 ⑶ その他 

  〇 次回の審議会（プレスタディミーティング）について 

   ・ 日時 令和２年２月６日（木） 午後２時から午後４時まで 

   ・ 場所 水道局３階 第１会議室 

 

９ 閉会 


